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Wo hast du bisher als Trainer gearbeitet? 
Ich habe als Trainer beim Sportverein Partizan in Belgrad/Serbien 
und im Berliner Ruder-Club gearbeitet. 
 
Welche Ausbildung hast du? 
Ich habe einen Master-Abschluss in Sportpsychologie. 
 
Was gefällt dir am Trainerberuf besonders gut? 
Mir gefällt am meisten die Arbeit mit jungen Menschen, die 
Perspektive und Kampfgeist haben.  
 
Was sind deine größten Erfolge als Trainer? 
Als Trainer habe ich mit meinen Sportlern einmal Gold und einmal 
Silber bei den Deutschen Meisterschaften U17 geholt sowie fünf 
Qualifikationsplätze für die U19 EM. 
 
Warst du früher selbst aktiver Ruderer? Was waren deine 
größten Erfolge? 
Ich war 16 Jahre aktiver Ruderer – U19-Weltmeister, zweimal 
U23-Weltmeister und U23-Weltrekordhalter. 
 
Wie bist du zum Rudern gekommen? 
Meine Oma hat nach dem Zweiten Weltkrieg gerudert und 
dadurch haben meine Schwester und ich mit Rudern angefangen. 
 
Was gefällt dir am Rudern besonders gut? 
Dass man draußen ist und dass es so viel Freiheit gibt. 


